

Miércoles 23.09.20
EL NORTE DE CASTILLA

| PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 13

Piden que Sanidad tome medidas ante el aumento de contagios en Sotoserrano

Los alcaldes del área de salud de Miranda del Castañar consideran que es el momento de actuar para velar por la salud de la población

M. J. GUTIÉRREZ / WORD

MIRANDA DEL CASTAÑAR. Ante el aumento diario de nuevos positivos por coronavirus en el área de salud de Miranda del Castañar que publica la Junta de Castilla y León de forma diaria, ayer serían 45 los positivos por PCR, lo que su-

pone un índice del 206,14% de personas PCR positivas x 10.000 tarjetas sanitarias, una cifra que diversas fuentes indican que no refleja la realidad, pues sólo en Sotoserrano ya se podría haber superado esa cifra y se continúan realizando pruebas PCR- los alcaldes de los pueblos que pertenecen a dicha área de salud piden que la Consejería de Sanidad tome medidas cuanto antes.

Juan Pablo Gutiérrez, alcalde de Miranda del Castañar, municipio donde se encuentra ubicado el centro de salud, señalaba ayer que teniendo en cuenta el índice epidemiológico de la zona, la Jun-

ta de Castilla y León, y concretamente la consejera de Sanidad, debería actuar de forma urgente para «evitar seguir poniendo en riesgo a toda la población de ese área de salud».

Considera el primer edil que «estos pueblos, en los que no contamos con Policía Local, y en virtud del protocolo firmado hace dos días para llevar a cabo un control y conforme también a la Ley de Salud Pública, se deben tomar medidas correctivas, porque los únicos que conocen los datos reales son ellos», pero considera que son bastante importantes para que la Consejería de Sanidad bus-

que una solución inmediata a la situación actual que se está viviendo en la zona.

Es el «momento de buscar soluciones» y no culpables, para evitar que los contagios se extiendan a otras localidades y poder evitar así la intranquilidad de los vecinos de los municipios que forman parte de dicha área de salud.

En el mismo sentido se manifestó el presidente de la Mancomunidad Sierra de Francia, alcalde de Sequeros y sanitario en la zona, Mauricio Angulo, quien considera que han sido muchos los factores los que han influido en Sotoserrano y es el momento

«de buscar soluciones y no culpables», ya que se está pasando por «momentos complicados y esto por desgracia es algo que nos puede tocar vivir a todos».

Asimismo, considera que Sotoserrano requiere «una intervención por parte de quien corresponda y que se tomen cartas en el asunto», puesto que se trata de «una situación de alto riesgo, de un brote comunitario descontrolado». La situación es «compleja y delicada», afirma, pero cree que habría que realizarse un «confinamiento selectivo, de menos a más, comenzando por Sotoserrano».

Como presidente de la mancomunidad y como amigo, está en contacto con «muchos vecinos de Sotoserrano, que están preocupados, tienen miedo y no saben cómo actuar». Por ello, recuerda que «está a disposición de los vecinos para lo que necesiten».

Santa Marta de Tormes ya cuenta con una parada de préstamo de bicicletas Salenbici

El Ayuntamiento ha realizado una inversión de 15.500 euros para la base que se ha ubicado en la Plaza Mayor con un total de nueve vehículos

M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, acompañado por la edil de Mantenimiento, Marta Labrador, y el de Comercio, Juan Carlos Bueno, presentó ayer la primera parada de préstamo de bicicletas del municipio, incluida en el servicio Salenbici.

Un sistema que llega a la localidad «gracias al convenio firmado con el Ayuntamiento de Salamanca y que nos va a permitir tener este primer módulo de préstamo de bicicletas para conectarnos con Salamanca y con otros sitios del municipio», explicó David Mingo.

Se trata de una iniciativa incluida en la «estrategia de movilidad urbana sostenible» puesta en marcha por el Ayuntamiento, con una inversión de 15.500 euros, «un coste relativamente bajo», explicó Mingo, «y perfectamente asumible»; en un momento en el que el municipio cuenta con una red de carriles bici, que incluye «toda la movilidad de la Isla del Soto y del Paseo Fluvial en la Fontana, que son usos compartidos de peatón y bicicleta; el arcén de circulación que lleva a Pelabravo, que también es un carril bici, a los que se suma la última actuación que hemos hecho, uniendo el casco urbano a través del carril bici en doble dirección, por la avenida Padres Paúles, con los centros comerciales».



Juan Carlos Bueno, Marta Labrador y David Mingo, en la parada de las bicicletas de alquiler. M. J. GUTIÉRREZ

De esta forma, apostilló el alcalde, ya se puede acceder en bicicleta «desde la capital de Salamanca hasta el principal polo comercial de toda la provincia: los centros comerciales de Santa Marta de Tormes». Y con ello se consigue «unir el comercio nuevo, el grande, con el comercio de proximidad que tenemos en Santa Marta, que es de mucha calidad. Esto hace que esa estrategia de movilidad ahora cobre sentido. Así, desde la entrada del término, en Pelabravo, hasta la salida, en Salamanca, pasando por los centros comerciales, está todo unido por carril bici. Y ahí es donde toma

sentido esta base que hoy presentamos» que permite a cualquier santamartino, a través del sistema Salenbici de la capital de Salamanca, coger la bici aquí y desplazarse hasta allí o viceversa.

Por otro lado, el primer edil indicaba que «también se tratará de llegar a otros lugares con colaboraciones privadas para generar más puntos de conexión de bicicletas».

Con esta iniciativa, Santa Marta se convierte en el «primer municipio de la provincia de Salamanca que cuenta con un servicio de alquiler de bicicletas estable, que permitirá a cualquier san-

tamartino acercarse a la capital para ir a estudiar, a comprar, a pasear...», señalaba Mingo, quien agradeció el trabajo realizado por las Concejalías de Mantenimiento y Comercio.

Marta Labrador, por su parte, indicó que «la base consta de un módulo tarjetero con un enganche para bicicleta y otros cuatro módulos con dos enganches, en total nueve bicicletas» y que desde ayer los vecinos de Santa Marta ya podían darse de alta para su uso a través de la app Salenbici o de forma presencial en el Ayuntamiento de Salamanca, siendo el coste de 13 euros anuales.

Nueve empresas transfronterizas mejoran su competitividad con el Creceer

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Un total de nueve empresas -pymes, micropymes y autónomas- de las doce que lo solicitaron, enclavadas en entornos rurales transfronterizos de las comarcas de Vitigudino y Ciudad Rodrigo, se verán beneficiadas por las ayudas del proyecto Creceer, una iniciativa financiada con fondos europeos (75% Poctep) y por la Diputación de Salamanca (25%) dirigida a mejorar la competitividad de empresas de los sectores turísticos y alimentarios enclavadas en estas zonas.

El proyecto Creceer, con un presupuesto total de 236.047 euros de los que Diputación aporta un total 59.011 euros, tiene como objetivo contribuir a mejorar el posicionamiento y la rentabilidad de las empresas dotándolas de herramientas digitales basadas en la innovación a través del asesoramiento empresarial individualizado. Para ello, los beneficiarios participarán en talleres de marketing digital, diagnósticos de calidad -diseño de plan personalizado-, diagnósticos Cloud, implementación de la calidad y consultoría sobre herramientas digitales.

Hay que recordar que el fin último de Creceer es contribuir a mejorar el posicionamiento y la rentabilidad de las empresas, incidir en la creación de valor en las empresas asentadas en el mundo rural y, de esa forma, contribuir a fijar población en el mundo rural.